



NOVEDADES Y MEDIDAS RECIENTES	
ÁREA	NOVEDADES
Noticias	<p><u>REACT-EU proporciona 382.7 millones de euros para la lucha contra el coronavirus y el apoyo a la transición ecológica y digital a las regiones europeas</u></p> <p>17 de enero</p> <p>Dentro del contexto de los Fondos Europeos de Desarrollo Regional, la Comisión Europea ha asegurado el desembolso de un total de 382.7 millones de euros a lo largo de 2022 para programas operacionales enfocados en la lucha contra las consecuencias del coronavirus al mismo tiempo que la promoción de las medidas que faciliten la transformación digital y la transición ecológica a nivel regional en España.</p>
	<p><u>Comienza un nuevo ciclo anual del Semestre Europeo</u></p> <p>18 de enero</p> <p>El Consejo de Asuntos Económicos y Financieros, en su reunión del 18 de enero, ha inaugurado el ciclo anual del Semestre Europeo para el seguimiento de las políticas económicas, presupuestarias y de empleo de los Estados miembros. Ha adoptado unas <u>Conclusiones relativas al Informe sobre el Mecanismo de Alerta de 2022</u>, así como unas <u>Conclusiones relativas al Estudio Prospectivo Anual sobre el Crecimiento Sostenible para 2022</u>. Ha aprobado la <u>Recomendación sobre la política económica de la zona del euro para 2022</u>.</p>
	<p><u>Dentro del contexto de la política europea de cohesión se desembolsaron de 385,5 millones de euros para abordar la emergencia sanitaria</u></p> <p>19 de enero</p> <p>La Comisión Europea, dentro de los pagos del Fondo de Solidaridad Europea ha completado el pago a lo largo de 2021 de un total de 385,5 millones de euros a 19 países, entre los que se incluye España</p>



[Bruselas da la bienvenida a la nueva Agencia de Asilo de la UE](#)

19 de enero

La nueva Agencia de Asilo de la Unión Europea comienza a trabajar con su mandato reforzado, basándose en los logros de su predecesora, la Oficina Europea de Apoyo al Asilo. El objetivo de la nueva agencia será ayudar a garantizar que las decisiones de asilo se tomen de manera rápida y justa y que los estándares de recepción converjan en toda la UE, aportando más uniformidad en la toma de decisiones y alineación entre los sistemas de asilo de los Estados miembros.

[Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización: 2,8 millones de euros para apoyar a los trabajadores despedidos en el sector automovilístico catalán](#)

20 de enero

La Comisión Europea propone apoyar a 450 trabajadores que han perdido sus empleos en el sector automovilístico en la comunidad autónoma de Cataluña con 2,8 millones de euros procedentes del Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización para Trabajadores Despedidos (FEAG). Esta financiación ayudará a los trabajadores despedidos a encontrar nuevos empleos mediante la orientación y el asesoramiento adaptados, el apoyo en el desarrollo de nuevas capacidades y la ayuda a la hora de emprender un negocio propio.

[Pleno de la Conferencia sobre el Futuro de Europa: debate sobre las recomendaciones del Panel “Democracia europea / Valores y derechos, Estado de Derecho, Seguridad”](#)

22 de enero

El 22 de enero se celebró una nueva sesión del Pleno de la Conferencia sobre el Futuro de Europa en la que sus miembros discutieron las recomendaciones de dos de los Paneles: Panel “Democracia europea / Valores y derechos, Estado de Derecho, Seguridad” y Panel “Cambio climático, Medio Ambiente / Salud”. En el caso del Panel sobre “Democracia europea / Valores y derechos, Estado de Derecho, Seguridad” presentaron al Pleno un total de [39 recomendaciones](#) en las que, entre otros puntos, recomiendan a la UE establecer criterios en materia de lucha contra la discriminación en el mercado laboral con cuyo cumplimiento las empresas podrán obtener subvenciones o beneficios fiscales, la creación de un programa de incentivos para crear guarderías a precios asequibles en las empresas, o llevar a cabo mayores inversiones en calidad de vida, como en equilibrio entre la vida laboral y la vida privada.



[La UE ha adoptado unas conclusiones sobre las prioridades de la UE en los foros de derechos humanos de las Naciones Unidas en 2022](#)

24 de enero

El Consejo ha aprobado unas Conclusiones sobre las prioridades de la UE en los foros de derechos humanos de las Naciones Unidas en 2022. Las Conclusiones reafirman el compromiso de la UE de respetar, proteger y hacer efectivos los derechos humanos, la democracia y el Estado de Derecho de forma coherente en todos los ámbitos de su acción exterior y de apoyar el Sistema de Derechos Humanos de la ONU como piedra angular de su acción exterior.

[Informe sobre el impacto de la educación y cuidados a edad en temprana](#)

24 de enero

La Plataforma Europeo de Inversión en Infancia ha publicado un informe en el que examina los efectos a medio y largo plazo de la provisión de educación y cuidados a edad temprana en los resultados educativos y del mercado laboral, tanto para los niños como para los padres. El informe señala igualmente cómo mejorar en la recolección de datos sobre esta materia.

[Discurso de la Presidenta von der Leyen en el Día en Memoria del Holocausto](#)

27 de enero

Con motivo del 77º aniversario de la liberación del campo de concentración de Auschwitz-Birkenau, la presidenta von der Leyen ha llevado a cabo un discurso en memoria de las víctimas del Holocausto, asimismo con por este mismo motivo, el edificio principal de la Comisión Europea fue iluminado con el mensaje #WeRemember

[Futuro de Europa: el cambio climático es el mayor reto para la UE](#)

27 de enero

El Eurobarómetro indica que más de la mitad de los jóvenes considera que el cambio climático es el principal reto mundial que afecta al futuro de la UE y que nueve de cada diez jóvenes europeos están de acuerdo en que la lucha contra el cambio climático puede contribuir a mejorar su propia salud y bienestar (el 91 % de los jóvenes de entre 15 y 24 años), mientras que el 87 % de las personas encuestadas también comparte esta opinión. El Eurobarómetro del pasado 27 de enero muestra que el 91 % de los jóvenes entre 15 y 24 años cree que la lucha contra el cambio climático puede contribuir a mejorar su propia salud y bienestar. Entre las personas de 55 años o más, el 84 % comparte esta opinión. Casi la



	<p>mitad de la ciudadanía europea (el 49 %) considera que el cambio climático es el principal reto mundial que afecta al futuro de la UE, demostrando un apoyo abrumador a los objetivos medioambientales del Pacto Verde Europeo; el 88 % piensa que es importante aumentar la cuota de las energías renovables en la economía europea y lograr una mayor eficiencia energética, mientras que el 80 % coincide en la importancia de convertir Europa en el primer continente climáticamente neutro del mundo de aquí a 2050 y de promover el crecimiento del mercado de vehículos de emisión cero y de baja emisión.</p> <p>Nuevos presidentes de comisiones del Parlamento Europeo</p> <p>En la semana del 24 al 28 de enero las distintas comisiones del Parlamento Europeo han escogido a sus nuevos presidentes para la segunda mitad de la legislatura actual. En el caso de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales (EMPL), se ha escogido a Dragoș Pîslaru (RO/Renew E.) como presidente. En el caso de la Comisión de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género (FEMM), el nuevo presidente será Robert Biedron (PL/S&D). Y en el caso de la Comisión de Libertades Civiles, Justicia y Asuntos Interiores (LIBE) continuará como presidente el español Fernando López Aguilar (ES/S&D)</p>
Consultas públicas	<p>Consulta pública sobre la Directiva sobre igualdad racial (fecha límite: 11 de abril)</p> <p>Comentarios a la propuesta de Directiva sobre condiciones laborales dignas para los trabajadores de plataformas digitales (fecha límite: 4 de febrero de 2022)</p> <p>Consulta pública sobre proyectos de Directrices sobre convenios colectivos de personas que trabajan por cuenta propia sin asalariados (fecha límite: 24 de febrero de 2022)</p> <p>Consulta pública sobre organismos de promoción de la igualdad (fecha límite: 18 de marzo)</p> <p>Consulta pública sobre métodos de aprendizaje y formación para adultos (fecha límite: 17 de marzo)</p> <p>Consulta pública sobre el consumo sostenible de bienes (fecha límite: 5 de abril)</p> <p>Más consultas públicas en el siguiente enlace</p>
Eventos	<p>Comisión EMPL del Parlamento Europeo</p> <p>1 de febrero</p> <p>Comisión LIBE del Parlamento Europeo</p> <p>1 de febrero</p>



	<p><u>Conferencia sobre el futuro de la competitividad</u></p> <p>3 de febrero</p> <p><u>Días Europeos de la Industria</u></p> <p>8-11 de febrero</p> <p><u>Comisión FEMM del Parlamento Europeo</u></p> <p>10 de febrero</p>
<p>Convocatorias premios</p>	<p>Convocatorias programa “Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores”</p> <ul style="list-style-type: none">- <u>Promoción de capacidad y concienciación sobre la Carta Europea de Derechos Fundamentales (hasta 24 de febrero)</u>- <u>Compromiso ciudadano y participación (hasta 10 de febrero)</u> <p><u>COOPERACIÓN DE EPSO CON ORGANIZACIONES DE DIVERSIDAD EUROPEA</u></p> <p>Llamamiento a organizaciones y asociaciones europeas que trabajen por la diversidad, igualdad e inclusión para cooperar con EPSO. El objetivo es garantizar la igualdad de oportunidades en sus procesos de selección y facilitar que sus ofertas de empleo lleguen a todos los colectivos y minorías.</p> <p><u>Convocatoria abierta para los premios de la Nueva Bauhaus Europea 2022 (hasta 18 de febrero)</u></p> <p>Enfocado a aquellos proyectos llevados a cabo por jóvenes talentos que promueven la inclusividad y la estética acercado el Nuevo Pacto Verde Europeo a las comunidades locales, dividido en 4 categorías diferentes:</p> <ul style="list-style-type: none">• Reconexión con la naturaleza• Recuperación de un sentimiento de pertenencia• Priorización de los lugares y personas en mayor situación de necesidad• Promoción de un ecosistema industrial enfocado en el pensamiento a largo plazo <p>Más información: <u>https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/en/qanda_22_348</u></p> <p><u>Premio a las Capitales Europeas de la Diversidad (hasta el 18 de febrero)</u></p> <p><u>Más convocatorias en el Portal del Participante</u></p>



<p>Lecturas</p>	<p>Proyecto de informe conjunto sobre el empleo (Comisión y Consejo)</p> <p>Examen del Comité de Empleo de la aplicación de la Garantía Juvenil (Consejo)</p> <p>Informe Anual del Comité de Protección Social 2021 (Consejo)</p> <p>Índice sobre Igualdad de Género 2021 (EIGE)</p> <p>Informe sobre cómo abordar los problemas de escasez de trabajadores (Eurofound)</p> <p>Informe <i>“Upward convergence in gender equality: How close is the Union of equality?”</i> (EIGE y Eurofound)</p> <p>Informe de 2021 sobre la revisión de los Desarrollos Sociales y en Empleo en Europa (Comisión Europea)</p> <p>Informe de 2021 sobre los cuidados a largo plazo (Comisión Europea)</p> <p>Informe de 2021 sobre la adecuación de pensiones (Comisión Europea)</p> <p>Plataformas de trabajo digital en la UE (Comisión Europea)</p> <p>Atlas de Demografía de la Unión Europea (Comisión Europea)</p>
<p>Otros boletines y enlaces de interés</p>	<p>Boletines del Comité de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo</p> <p>Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea: noticias y suscripción al boletín</p> <p>Boletines y noticias del Centro Europeo para el Desarrollo de la Formación Profesional (CEDEFOP)</p> <p>Suscripción al boletín de la OCDE</p> <p>Sección de noticias de la Fundación Europea de Formación</p> <p>Sala de prensa del Consejo de Europa sobre Derechos Humanos, Democracia y Estado de Derecho</p>



	Suscripción al boletín de la Comisión Europea contra el Racismo y la Intolerancia (ECRI)
--	---